

CLUB PRENSA CANARIA



José Antonio González Dávila, Luis Balbuena, Salvador Pérez y José Segura, anoche, en el Club Prensa. | JUAN SANTANA

José Segura: "Los libros de Carlos Salvador están llenos de emoción y de pasión"

■ El delegado del Gobierno presentó, junto a amigos y familiares, las obras póstumas del joven escritor y periodista

Cira Morote Medina
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

"Las tres obras de Carlos Salvador están cargadas de emoción y de pasión", destacó ayer el delegado del Gobierno en Canarias, José Segura Clavell, durante la presentación de *Dioses para cinco minutos*, *Retrato de un viejo prematuro* y *Duelos del extranjero ilimitable*, tres obras póstumas del joven Carlos Salvador, fallecido en 2001, junto a su hermana Beatriz, en un accidente de tráfico. Además de Segura, en la presentación de los libros, publicados por Ediciones Idea, estuvieron acompañando a Salvador Pérez, periodista y padre de los chicos fallecidos, el ex consejero de Educación Luis Balbuena y el profesor de Radio Ecca José Antonio González Dávila.

Salvador Pérez comenzó su exposición diciendo que hablaba "en el nombre del hijo", haciendo un paralelismo con "aquella película que vimos juntos". El periodista reconoció que "nadie fue más feliz que Aurora y yo junto a nuestros hijos. La educación era mutua, con conversaciones intensas". Salvador destacó la pasión de su hijo por la cultura, "siempre leyendo, siempre escribiendo". A pesar de lo mucho que le costó acercarse al ordenador y organizar los escritos de Carlos Salvador, al final se decidió a darles forma, lo que ha servido casi de terapia para salir adelante, a pesar del mazazo.

DONAR VIDA. De toda la experiencia, el ponente quiso señalar que "Carlos estuvo dando vida hasta el último

momento, cuando donó 17 partes de su cuerpo para salvar a otras personas". De él, pudo aprender "solidaridad y entrega". Ese espíritu generoso se está materializando en la creación de la Fundación Carlos

Contener la emoción

El triste sentimiento por la muerte de Carlos Salvador y su hermana Beatriz planeó ayer sobre los presentadores y el público en el acto del Club Prensa Canaria. Uno a uno se iban sucediendo los pequeños homenajes de los presentes, ya fuera con palabras de elogio y aliento a la valentía de los padres de los dos chicos fallecidos, Salvador y Aurora, o con la lectura sentida de algunos pasajes de sus libros, a cargo de los muchos amigos que tiene la pareja. Más de un pañuelo de papel se escuchó al salir de su bolsita, y algunas gafas se empañaron con las lágrimas, que fueron difíciles de contener. La voz del padre de los muchachos se quebró en varios momentos de su exposición y no pudo evitar apretar el brazo de sus amigos cuando le decían, una vez más, que estaban a su lado para dejar constancia de lo mucho que apreciaban a sus hijos. Sin embargo, Salvador Pérez sacó su voz clara del estómago y pudo completar su relato sobre sus hijos. | C.M.M.

Salvador y Beatriz, de ayuda a escuelas y zonas desfavorecidas, que continuará su labor con los beneficios que se obtengan de la venta de los volúmenes que se presentaron ayer.

Luis Balbuena, buen amigo de Salvador Pérez y de su esposa, Aurora, recordó cómo conoció a Carlos Salvador en una visita que realizó a su padre y cómo le transmitió su pasión por el Atlético de Madrid. Poco a poco fue profundizando en la relación con el joven, del que le impresionó "lo juicioso y maduro de sus opiniones".

Luis Balbuena es uno de los principales artífices de la fundación, de cuyos trámites administrativos se está ocupando y que ha sido un embajador de lujo, llevando material escolar a países como Perú. "La educación es la clave para el avance de los pueblos, y todos los esfuerzos en ese sentido son bienvenidos", explicó, recordando la labor como maestros de los padres de Carlos Salvador.

AMISTAD. José Segura recordó los años en los que conoció a Salvador Pérez, a principios de los años setenta del pasado siglo. "Nos sentimos profundamente identificados con el dolor de Salvador y Aurora, con los que compartimos aquellos amargos momentos", afirmó. "Ustedes encarnan el impulso existencialista, porque han superado con entereza y nobleza un golpe tan duro".

En el acto se intercalaron las lecturas de algunos párrafos de los libros de Carlos Salvador, de la mano de algunos amigos de sus padres.